
                                                                                   Firenze, 31 ottobre 2013 

 

 

 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 

Proponente: Francesco Torselli (Fratelli d’Italia) 

Altri Firmatari: Tommaso Grassi, Ornella De Zordo, Stefano Bertini, Mario Razzanelli 

Oggetto: Spese sostenute attraverso carte di credito intestate all’azienda “Firenze Fiera Spa” nelle 
due gestioni antecedenti alla presidenza del CdA aziendale da parte del Dott. Brotini 

Il Sottoscritto Consigliere Comunale, 

 PRESO ATTO  che in data 21/12/1998, mediante fusione tra la società "So.Ge.S.E. S.p.A." 
e "Centro Congressi S.p.A.", venne costituita la società "Firenze Expo - Centro Fieristico e 
Congressuale S.p.A."; 

 PRESO ATTO che in data 12/12/2003 l'assemblea dei soci della suddetta società ha 
approvato la modifica della denominazione sociale in "Firenze Fiera S.p.A."; 

 PRESO ATTO che con la Deliberazione N. 1234/151 del 27/07/1998 il Comune di Firenze, 
in qualità di socio di entrambe le società sopracitate, ha approvato la fusione; 

 PRESO ATTO che, in data 18/12/2000, il Consiglio Comunale di Firenze ha approvato la 
Deliberazione N. 1453/180 che prevede la fusione per incorporazione del "Centro Affari di 
Firenze - CE.AF.F. - S.p.A." in "Firenze Expo S.p.A." attraverso un aumento di Capitale 
Sociale; 

 CONSIDERATO che l'operazione di fusione si è conclusa formalmente il 12/07/2001 con 
effetti contabili e fiscali a decorrere dal 1/01/2001; 

 CONSIDERATO che la durata della società "Firenze Fiera S.p.A." è fissata fino al 
31/12/2050; 

 VISTE le modifiche allo statuto societario approvate in data 29/09/2004 per adeguarlo al 
D.Lgs. N. 6/2003; 

 VISTO che il Comune di Firenze è, a tutt'oggi, azionista della società "Firenze Fiera 
S.p.A."; 

 PRESO ATTO delle risposte alle interrogazioni N. 843/2013 e N. 911/2013 
 

INTERROGA IL SINDACO 
 

1. Per conoscere il dettaglio delle spese sostenute tramite carte di credito intestate alla società 
“Firenze Fiera Spa” dai presidenti e dai membri del CdA dell’azienda nelle due gestioni 
antecedenti alla presidenza del CdA da parte del Dott. Brotini. 

 
 

Francesco Torselli 


